
 Falar de polí�ca é muito mais fácil do que estar nela. 
Todavia, de fato, perturba muito hoje imaginar que, às vezes, nos 
esgotamos da democracia antes mesmo de completá-la, sendo 
assim, é possível notar, na sociedade, um desânimo com a 
possibilidade de termos um Brasil honesto e correto.
 Mas é justamente este “horizonte adversário” que nos faz 
utópicos, no sen�do em que Eduardo Galeano u�liza a ideia, quando 
define: “A utopia está lá no horizonte. Me aproximo dois passos,ela 
se afasta dois passos.Caminho dez passos e o horizonte corre dez 
passos. Por mais que eu caminhe,jamais alcançarei.Para que serve 

a utopia então? Serve para isso: para que eu não deixe de 
caminhar”.

 Assim o documento que você tem em mãos é uma 
síntese do trabalho empreendido por mim entre 01 de 

janeiro de 2013 até 2 de dezembro de 2013 – período 
que compreende a maior parte do início do meu 

primeiro mandato como vereador da cidade de 
Monte Alto.

 A transparência, além de guiar minhas 
a�tudes polí�cas, reflete-se por meio de 
ações co�dianas de minha vida pública. Este 
Relatório de Gestão é resultado desse 
co m p ro m i s s o  co m  a  é� ca ,  co m  a 
representa�vidade e com você.
 N a s  p r ó x i m a s  p á g i n a s ,  v o c ê 
encontrará alguns dos projetos de lei 
apresentados, as leis aprovadas, as 
comissões das quais par�cipei, os 
compromissos e eventos, as bandeiras 
que defendo e também curiosidades 
sobre o mandato.
 Além de prestar contas a você, meu 
eleitor, este relatório é também uma 

forma para que você se aproxime ainda 
mais do mandato e contribua com suas 
sugestões, propostas e crí�cas. 
 Juntos, vamos mais longe. Juntos, 
faremos uma Monte Alto melhor.

Professor
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Por uma Monte Alto

para todos

Agregar pessoas, valores e conhecimento para 
criar consensos e avançar, sempre guiado 
pelo tripé Inovação-Eficácia-Resultado, 

foram as premissas que nortearam este primeiro ano 
de minha gestão. Os resultados?

Em pouco menos de um ano, foram 37 Projetos 
de Lei (PL) apresentados. Desses, 35 tornaram-se 
leis. 03 Projetos de Resolução, 31 Pedidos de 
Informação, 44 Requerimentos, 74 Indicações, 350 
O�c ios ,  27  Moções .  Todos  constru ídos  e 
conquistados cole�vamente.

Cada cidadão que me procurou atuou em meu 
mandato direta ou indiretamente. Seja através da 
par�cipação presencial na Câmara – nas comissões, 
reuniões, grupos de trabalho, – ou à distância, por 
meio das sessões gravadas ou transmi�das pela 
internet, programas de rádio, redes sociais, onde 
tenho presença constante. E isso não é propaganda, 
é compromisso com a transparência, com a 
democracia.

Por tudo isso, é impossível não agradecer aqui a 
todas as parcerias que tornaram reais cada um 
desses projetos. Faço um agradecimento especial à 
minha família, aos meus amigos, alunos, àqueles que 
por me conhecerem acreditaram e votaram em mim, 
àqueles que divulgaram meu nome durante as 
eleições aos que não me conheciam, àqueles que 
acreditaram em mim mesmo sem conhecer, enfim 
todos os que contribuíram com a minha eleição e 
agora com o meu mandato.

 Aprendi muito no Legisla�vo. Aprendi que na 
polí�ca é preciso de braços de remador e estômago 
de avestruz, pois nela, na maioria das vezes, 
infelizmente o que importa é o que parece e não o 
que é verdade.

Por isso, bem definiu Max Weber ao dizer que a 
polí�ca é como a “perfuração lenta de tábuas 
duras. Exige tanto paixão como perspec�va.” E não 
podendo confiar nas pessoas que a propósito do 
mar, só me falam do enjôo, também posso dizer que 
nutri ainda mais as minhas esperanças e sonhos e vi 
que ainda há muito a ser feito.

Apesar de a caminhada ser longa, ela não será 
solitária. Somente juntos construiremos uma 

sociedade mais justa. Uma sociedade capaz de 
transformar ideais em ações prá�cas que nos 
aproximem de um mundo melhor, no qual cada um 
de nós poderá alcançar seu potencial máximo.

Pois, no final, é como eu sempre digo: juntos, 
vamos mais longe. 

Prof. Vereador Thiago Cetroni durante 
discurso de posse em 1º de Janeiro de 2013
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Juntos, faremos uma
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Projetos de Lei
Projetos de Resolução
Requerimentos
Pedidos de Informação
Indicações
O�cios Expedidos
Moções de Congratulação
Moções Apoio
Moções de Agradecimento
Moções de Repúdio
Emendas ao Plano Plurianual 
e a Projetos de Lei

O Informativo “MANDATO EM FOCO"  é uma publicação do Vereador 
Professor Thiago Cetroni, dirigido a todos os munícipes como forma de 
prestação de contas do Primeiro Mandato Legislativo.

Tiragem: 5.000 exemplares 
CÂMARA MUNICIPAL DE MONTE ALTO/SP
Avenida 15 de Maio, 650 - Centro

Este Informativo foi desenvolvido e publicado com
recursos financeiros do próprio vereador.
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 facebook.com/thiagocetroni

 @thiagocetroni

 16 3244-0850



Em defesa do funcionário público o vereador foi o 

autor da Lei 2.952/13, que dispôs a proibição e 

medidas  a  serem tomadas  no  âmbito  da 

administração pública municipal em decorrência da 

prá�ca de assédio moral. 

Através da resolução 002/13 criou a Comissão de 

Assuntos Relevantes para acompanhar o processo 

de contratação da empresa administradora do 

cartão de auxílio alimentação dos funcionários 

públicos municipais. Juntamente com a Associação, 

Sindicato e demais vereadores reivindicou com 

sucesso a inserção de mais estabelecimentos 

comerciais. Conseguiu fazer com que a taxa paga 

pela empresa à prefeitura municipal fosse rever�da 

para o próprio funcionário.

Autor da Lei 2966/13 e da resolução 13/2013 

garan�u a obrigatoriedade da inserção do autor das 

leis logo abaixo a ementa, garan�ndo a autoria e 

responsabilidade sobre cada lei e resolução 

aprovadas no município. 
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ASSÉDIO MORAL

DENUNCIE!Não se cale!

É CRIME.
Isolamento

Humilhação

Deboche

Acúmulo 

de trabalho
Pressão

Ameaça

Através das leis 2.955/13 e 2.956/13 criou o brasão e a 

bandeira do distrito de Aparecida do Monte Alto.

Em respeito à contribuição da 

comunidade italiana para com 

Monte Alto, criou através da lei 

2979/2013 o dia da Comunidade 

Italiana.

Através de dezenas de 

projetos de leis propôs a 

ins�tuição das diversas 

festas religiosas no 

calendário oficial do 

município - Organização 

necessária para o 

fortalecimento do turismo 

religioso como futura fonte 

de renda para a cidade.

Projeto de Lei que pretendia 
como forma de reconhecimento 
autorizar o Execu�vo a conceder 
ao Servidor Público o dia de 
d e s c a n s o  n a  d a t a  d o  s e u 

aniversário. O projeto foi rejeitado por 9 votos.

Projeto de lei , se 81/13

aprovado, garan�rá o serviço 

de  t ransporte  co le�vo 

público para os moradores 

do Distrito e Ibi�rama.

PROJETOS DE LEI E PROJETOS DE LEI E 
     PROJETOS DE RESOLUÇÃO     PROJETOS DE RESOLUÇÃO
PROJETOS DE LEI E 
     PROJETOS DE RESOLUÇÃO
PROJETOS DE LEI E PROJETOS DE LEI E 
     PROJETOS DE RESOLUÇÃO     PROJETOS DE RESOLUÇÃO
PROJETOS DE LEI E 
     PROJETOS DE RESOLUÇÃO
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Prof. Cetroni explica significado da bandeira aos alunos da Escola Floripes de Carvalho Mo�a

Prof. Cetroni preside reunião com vereadores, sindicato e associação dos funcionários públicos
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PEDIDOS DE INFORMAÇÃO
     E REQUERIMENTOS
PEDIDOS DE INFORMAÇÃOPEDIDOS DE INFORMAÇÃO
     E REQUERIMENTOS     E REQUERIMENTOS
PEDIDOS DE INFORMAÇÃO
     E REQUERIMENTOS

CONDECOM
Cobrou da Prefeitura o cumprimento 
da lei 2.316/2004, convocando as 
associações de moradores através da 
f o r m a ç ã o  d e  u m  C o n s e l h o 

Desenvolvimento Comunitário, para decidir sobre a 
elaboração do orçamento do município. Ignorando a 
lei e o requerimento, o Poder Execu�vo con�nua a 
descumprir a lei.

TOCHA JOGOS
Outro ques�onamento feito pelo 
Prof. Cetroni foi o mo�vo da não 
saída da tocha dos jogos abertos 
do interior da cidade de Monte Alto 

e quais as providências tomadas.

GUARDA CIVIL MUNICIPAL
Prof. Cetroni também ques�onou a respeito da previsão 
para instalação dos postos da guarda municipal no 
Jardim Vera Cruz, Alvorada e Jardim Centenário?

CALENDÁRIO E GUIA TURÍSTICO
Através de pedidos de informações o vereador 
ques�onou sobre a existência do calendário oficial 
esquema�zado e também sobre a confecção de um 
guia turís�co oficial do município.

MINHA CASA, MINHA VIDA
Trouxe também para a Monte Alto a engenheira 
responsável pela construção das casas do programa 
“Minha Casa, Minha Vida” para esclarecer as dúvidas 
da população.

PROTEÇÃO ANIMAL
Através do requerimento 13/2013 enviou ao execu�vo 
sugestão completa do projeto de lei para criar no 
município lei específica sobre o registro, a criação, posse 
e guarda responsável de cães e gatos. O Execu�vo ainda 
não se manifestou sobre o requerimento.

FACEBOOK
Através do requerimento 5/13 
sol ic i tou,  em  s intonia  com  o 
desenvolvimento e alcance das redes 
sociais, a criação de uma página 

oficial da Câmara Municipal no facebook para 
prestação de contas à sociedade. Infelizmente a página 
não foi criada pois 7 vereadores votaram contra.

SESSÕES GRAVADAS
Grande conquista do Vereador Cetroni, 
hoje, graças ao requerimento 10/13 a 
população pode acompanhar as sessões 
a qualquer momento através da 
gravação disponibilizada no site.

BANHEIROS QUÍMICOS
Atendendo requerimento 43/13 do 
vereador Cetroni a Concessionária Tebe 
instalou na vicinal do distrito de Aparecida 
banheiros químicos durante os dias da 
tradicional caminhada ao Santuário.

Visita ao Centro de Proteção Animal da cidade de São Carlos: exemplo a ser seguido

Vereador Cetroni juntamente com moradores acompanha realização das melhorias

Prof. Cetroni durante ques�onamentos feitos a Engenheira responsável pelo programa

SABESP: AMPLIAÇÃO DA REDE DE ÁGUA
Através de pedido do vereador Cetroni, foi realizada pela 
Sabesp a ampliação e con�nuidade da rede d'água na 
rua Joaquim Inocêncio Pereira, no distrito de Aparecida.
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INDICAÇÕESINDICAÇÕESINDICAÇÕESINDICAÇÕES

CDHU
Solicitou através do gerente Antonio Carlos , da CDHU, 
a presença de um técnico que esteve no distrito de 
Aparecida analisando as melhores áreas para a 
construção de casas populares.

As melhorias na internet gratuita 
aconteceram mediante da 
solicitação feita através da 
indicação 100, que contou com o 
excelente e dedicado trabalho 
dos funcionários do 
departamento de Tecnologia da 
Informação, na instalação de 
uma torre de distribuição, bem 
como, na aquisição de novos 
equipamentos.

Conquistou melhorias na 
Vicinal que liga Monte Alto ao 
distrito de Aparecida.

Na indicação 66, de 26 de agosto, 
solicitou que voltasse a ser realizada a 
varrição nas ruas do distrito.

CORRESPONDÊNCIAS NO 
JARDIM IMPERIAL
Conseguiu junto à gerência dos 
correios Monte Alto a entrega de 
Correspondências no Jardim Imperial. 

CORREIOS E CORRESPONDENTE BANCÁRIO NA 
AV. ANTONIO INFORÇATTI
Uma de suas primeiras indicações como vereador foi a 
instalação de uma Agência Comunitária dos Correios 
na Avenida Antonio Inforça� para atender os 
moradores dos diversos conjuntos habitacionais do 
entorno. Ainda na Antonio Inforça� solicitou a 
instalação de um correspondente bancário na região. 
O Banco Bradesco manifestou interesse nos mesmos 
moldes do correspondente já instalado no distrito de 
Aparecida. O banco aguarda já há 9 meses um 
posicionamento da Prefeitura para estabelecer 
parceria.

IBITIRAMA
Com a indicação 091 de março de 2013, conquistou a 
instalação de cursos para os moradores de Ibi�rama. 
Também solicitou um veículo para atendimento da 
equipe de saúde nas residências rurais do povoado.

INVESTIMENTOS NA GUARDA CIVIL
Solicitou na indicação 151 a aquisição de armas de 
fogo para a Guarda Civil Municipal, uma vez que 
atualmente a corporação possui apenas 7 peças e em 
péssimo estado de funcionamento. Solicitou na 
indicação 163 que um veículo Gol, doado pela Receita 
Federal, fosse direcionado para a u�lização da Guarda 
Civil. Infelizmente até o presente momento nenhuma 
das reivindicações foram atendidas. 

Visita realizada com representantes do Bradesco nas imediações da Av. Antonio Inforça�

Prof. Cetroni e Zé Ricardo durante a reunião na CDHU

Na foto ao lado: 
Prof. Cetroni logo após instalação da torre

Funcionários da Prefeitura realizam manutenção na vicinal “Paulo Victório Barrancos”

No detalhe, ga�lho quebrado de 
uma das poucas armas em 
funcionamento: prova da falta 
de inves�mentos nos equipamentos
da Guarda Civil Municipal

Moradores durante realização de cursos

INTERNET GRATUITA DO DISTRITO

VARRIÇÃO DE RUAS

VICINAL DE APARECIDA



M A N D AT O  E M  F O T O SM A N D AT O  E M  F O T O SM A N D AT O  E M  F O T O S

Durante Missa de Posse em 1º de Janeiro Dep. Vitor Sapienza - asfalto para a Rua México
e Paschoal Nacarato

Passeio Ciclístico - Pit Bikes e Rádio Cultura

Semana de Direito Público 
OAB de Monte Alto

Homenagem ao artista Ulisses Zangerolami Almoço em homenagem à Melhor Idade

Deputado Federal Duarte Nogueira 
Reforma Mercadão e 
Investimentos no turismo

Deputado Vitor Sapienza doa camisa
autografada por jogadores da seleção 
campeã da Copa das Confederações

Chorume em Monte Alto - esclarecimentos junto a SABESP e CETESB com 
Vereadores Zé Ricardo, Pícolo, Bicudo e Elias

Homenagem aos funcionários dos Correios Prestigiando Miss Terceira Idade Via do Romeiro - Gabinete do Senador 
Antonio Carlos Rodrigues

Acompanhamento das obras na 
Praça Aurélio Nardini

Celebração dos 25 anos de Reitor de 
Pe. Altair Tonon

Visita à Empresa Pacaembu - responsável pelo
Minha Casa, Minha Vida em Monte Alto

Deputados Federais Penna e Sarney Filho - Solicitação
de Recursos para o Município

Marcelo, D. Marisa Cestari, Gerber, Simone e Thiago Cetroni 
APAE - Inauguração da Hidroterapia

Conquistas: Instalação da Telefonia móvel VIVO
para o Distrito
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